

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah subhanahu wa ta'ala atas segala limpahan nikmat dan karunia-Nya, setelah enam bulan penelitian di lapangan, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul: Rekonstruksi Talent Show Dakwah di Televisi Indosiar (Studi Fenomenologi Tentang Industri Hibura Ajang Pencarian Bakat Pada Program Acara Akademi Sahur Indosiar Asia 2017)

Tesis ini disusun sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi, Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Penulis menyadari Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya akademis ini.

Pada kesempatan ini penulis menghaturkan banyak terima kasih kepada Bapak dosen pengampu, Dr. Ahmad Mulyana, M.Si atas arahan dan bimbingannya. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Henny Gusfa MM. selaku Penguji pada Seminar Proposal, Bapak Dr. A Rahman, M.Si selaku Penguji pada Sidang Hasil dan Sidang Akhir, Bapak Dr. Achmad Jamil, M.Si selaku Penguji Utama pada Sidang Akhir, Dr. Ahmad Mulyana, M.Si selaku Kepala Program Studi Magister Ilmu Komunikasi pada Program Pascasarjana Universitas Mercubuana Jakarta. Penulis juga haturkan terima kasih kepada seluruh dosen pengampu, segenap jajarannya perguruan tinggi Universitas Mercu Buana Jakarta.

Penulis menghaturkan banyak terima kasih kepada kedua orang tua, atas curahan kasih sayang, walaupun tidak sempat menyaksikan penulis menyelesaikan studi ini. Kepada isteri dan anak yang telah memberi kesempatan dan merelakan waktu berkumpul kepada penulis untuk melanjutkan dan menyelesaikan studi ini.

Kepada pihak PT. SCM, PT. Indosiar Visual Mandiri, PT. Indonesia Intertainment Produksi atas ijin penelitian akademik dan kesediaan waktu sebagai *informan* untuk *interview*. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada *informan* eksternal.

Terimakasih kepada para guru, mursyid, saudara-saudara, sejawat, sahabat, teman-teman kelas Magister Ilmu Komunikasi UMB Jakarta, yang masing-masing telah dihantarkan oleh Allah subhanahu wa ta'ala untuk membentuk aku sebagaimana adanya.

Kepada semua pihak yang telah bersedia membantu, membagi, memberi informasi sehingga tugas ini bisa selesai pada waktunya, penulis haturkan banyak terima kasih.

Semoga kontribusi dari semua pihak yang diberikan segera mendapatkan balasan kebaikan dari Allah subhanahu wa ta'ala. Amiiin ya Robbal'alamin.

Tiada gading yang tak retak, penulis berharap kritik-saran membangun atas karya tulis ini, penulis sangat bersyukur bila hasil penelitian ini bisa memberi inspirasi pembaca untuk melakukan kajian lanjutan (replika), baik dalam paradigma/perspektif yang sama, maupun dalam perspektif dan metode penelitian yang berbeda.

Jakarta, 18 Agustus 2018

Penulis –

Didik Yulianto